
 ◎議事概要◎ 

 (1) 「鳥取市新市域振興ビジョン推進計画」進捗状況について 

〇事務局より説明 

【委員】「ジオ関連ガイドの養成・活動開始」の「青谷町ガイドネットワーク」に

青谷町ガイドマップ作製とあるが、今どうなっているか。 

【委員】3月中に出来上がる（ガイドネットワーク所属委員）。 

【委員】こばしまウォーキングや青谷再発見ツアーのマップなども含め一つのマ

ップにして、「このガイドマップがあれば、青谷町のことがわかる」というような

マップを作製できたらよいが。 

【事務局】観光マップは、目的別に「どうすればより見やすいものができるか」

という観点で検討したらよいと思っています。 

【委員】観光マップの案内板が、本当に駅への設置でよいか。もっと車の通るよ

うな場所の方がよいと思う。 

【委員】駅の案内板は新しくするにしても、青谷上寺地遺跡が整備されたら、再

び案内板を整備すると思われるので、今新しくしなくてもいいのではないか。ま

た、駅前の一角が、空き店舗になっていてさびしいが、活用するなどできないか。 

【事務局】都市再生整備計画では、駅を中心に整備します。空き店舗活用も検討

できればと思っています。 

【委員】鳥取森田工場跡地などのある駅の裏が廃墟のようになっている。何かし

ら進展はあるのか。 

【事務局】鳥取森田跡地は、現在のところ進展を聞いておりません。 

【委員】これまで市バスが事業で使用できたが、30年度からできなくなるとのこ

とだが。 

【事務局】現在市所有バスは 3台ありますが、30年度は 2台になります。古くな

っており更新しない方針で、31年度にはなくなる予定と聞いています。バス運行

が必要な事業をする場合は、予算要求して民間バスを利用することになります。 

【委員】白兎海岸や浜村海岸で海岸清掃の機械が使用されていると聞いた。そろ

そろ青谷の方に来るのかなと思っているが。 

【委員】青谷の場合、砂を掘り起こすと鳴り砂が鳴らなくなると聞いた。 

【事務局】汚れた砂が掘り起こされるので、一時的ですが、鳴らなくなります。 

【委員】こばしまウォーキングなどのイベントが、学校の行事などと重なること

がある。調整できないか。 

【事務局】来年度の事業予定を早い時期に提示します。日時が決まってないイベ

ントは調整してみたいと思います。 

【委員】「担い手育成と後継者の確保」に「就農舎を中心とした担い手育成」とあ

るが、どんな農作物を作っているか。 

【事務局】「なし」と「ハウスいちご」です。一からの新規就農はむずかしいとこ

ろもあるので、現在ある農業を継承していくところです。 

【委員】ＪＡとの連携を取ってほしい。その人のフォローができるようにし、途

中で事業が切れないように。 

 



 (2) 青谷地区都市再生整備計画事業について 

〇事務局より説明： 

【委員】青谷中央広場にイベントができるステージの設置は考えられないか。 

【事務局】計画にはありません。考えられるのは、移動式ステージを持ってくる

などの方法です。 

【委員】ステージがあれば、イベントがしやすい。 

【委員】観測所のところも市道は４ｍに拡幅するか。 

【事務局】現状が既に４ｍあります。 

【委員】青谷町民にこれらの計画は、周知しているか。 

【事務局】地区座談会等で説明していますが、改めて『支所だより』等で周知を

したいと思います。 

【委員】青谷中央広場の計画は（案）になっているので、内容の検討の余地があ

るのではと思っているが、やはりトイレは必要と感じている。 

【委員】ぼたん桜（八重桜）が植えてあるが、切ってしまうのか。 

【事務局】図面に書いてないので、なくなる計画ですが、移設することも考えら

れます。 

【事務局】青谷駅前広場にバス待合所ができ、観光案内スペースもできますが、

利用方法についていいアイデアがあれば、提案してください。 

 

◎その他◎ 

○「データで見る青谷町の健康福祉」について説明 

 

 

○公立鳥取環境大学泉ゼミ「青谷ようこそ市場（あおいち）報告会」及び「意見

交換会」開催について案内 

 

○鳥取県立青谷高等学校吹奏楽部演奏会について案内 


